

Un entrepôt virtuel, chouette! - 1/1

Echanger sur Internet ? C'est possible mais contraignant et pas toujours possible puisqu'il faut trouver quelqu'un acceptant un échange avec vous. Le mieux serait donc de trouver un site, un véritable entrepôt virtuel où il serait possible de venir déposer ce dont vous souhaitez vous débarasser et prendre ce que vous désirez. Ca existe, c'est Bibliovora.

Beaucoup de sites d'échange existent. Le récent projet de Christophe Lambert en est un exemple. Echanger sur Internet, c'est quelque chose que l'on aime faire et bien des sites connaissent le succès. Oui, mais avez-vous pu y faire beaucoup d'échanges ?

Bien souvent, ces sites sont organisés de telle sorte que l'échange (le don ou la vente) à 2 est la seule voie envisageable. Pas génial! Parce que dans un site d'échange, vous devez déjà faire le tri, parmi ce qui est proposé, pour voir ce qui vous intéresse. Encore faut-il par la suite trouver ce qui intéresse l'autre. Et si vous avez le malheur d'avoir des objets peu demandés, l'échange ne se fera pas. Vous voilà donc avec sur les bras quelque chose dont vous voulez absolument vous débarasser, que vous n'avez pas envie de jeter à la poubelle ni de vendre au rabais.

Si ces sites sont utiles, ils doivent être complétés par d'autres.

Existe-t-il une solution? Oui. Des sites se développent dont le concept est un peu différent, des initiatives aussi comme le book-cross ou le passe-livres, sa version française. L'idée est ici de monter un lieu qui sert d'entrepôt où déposer tout ce qu'on veut. On prend ce qu'on veut, on peut le garder, on dépose ce qu'on veut. Il y a aussi les sites comme http://www.recupe.net qui permettent de déposer tout ce qu'on souhaite donner sous réserve que les personnes intéressées se déplacent. Il y a parfois des lieux de rendez-vous sur Paris qui servent de bazars publics.

Le site Bibliovora s'inscrit dans une tendance assez proche avec cette différence que le but est de combiner le Net et le lieu réel.

Entrepôt virtuel, c'est une rubrique composée de sous-rubriques opérant par région. On y dépose autant d'annonces que l'on souhaite, autant pour indiquer ce que l'on propose et comment (vente, échange, dons) que pour lancer des avis de recherche d'objets. En répartissant les annonces par région, le site facilite les rencontres réelles pour s'échanger les objets de la main à la main.

Là s'arrête son rôle, déjà massif. Il faut encore se contacter pour se mettre d'accord puis fixer un lieu de rendez-vous commun.

Mais le site permet non seulement les échanges à 2 mais encore des échanges croisés. De quoi s'agit-il ? Simplement d'échanges où chacun prend ce qu'il veut dans la liste d'un autre qui fait de même. Le but est d'arriver à un boucle où finalement, chacun des membres donne autant qu'il reçoit. Et ainsi, les objets circulent plus facilement.

C'est là une initiative parmi d'autres qui préexistent et celles qui existeront futurement. C'est un projet personnel. Bref, je le soumets pour ce qu'il vaut : une initiative pleine de dynamisme.

Vous pouvez aller jeter un oeil et peut-même entrer dans cet entrepôt virtuel y déposer ce que vous voulez. Il y a déjà quelques annonces.

http://bibliovora.123.fr